

## COMUNICADO DE PRENSA

UTCJ/013

Ciudad Juárez, Chih., a 7 de febrero de 2026

### **Adquiere UTCJ ambulancia para brindar atención al suroriente**

- La unidad será operada por estudiantes de las carreras de Paramédico y Protección Civil

La Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez (UTCJ) adquirió una ambulancia completamente equipada que será utilizada por estudiantes de Paramédico y Protección Civil como parte de su formación práctica, además de brindar servicio a la comunidad del suroriente.

Durante la presentación de la unidad, estudiantes de Paramédico realizaron un simulacro de atención a un ciclista atropellado, en el que aplicaron protocolos de respuesta prehospitalaria y trasladaron al lesionado a la nueva ambulancia para continuar con la atención.

“Nuestra universidad se caracteriza por el aprendizaje práctico. La teoría es la base, pero cuidamos mucho que los estudiantes tengan experiencias reales antes de obtener su título”, declaró el rector de la UTCJ, Oscar Ibáñez.

Señaló que la unidad representó una inversión de un millón 600 mil pesos por parte de la universidad y cuenta con equipamiento de última generación, que incluye monitores automatizados y herramientas especializadas para la atención prehospitalaria.

Además de fortalecer la preparación académica, la ambulancia contribuirá a mejorar la cobertura de servicios de emergencia en un sector de la ciudad con necesidad de este tipo de atención.

Actualmente, la UTCJ cuenta con 179 estudiantes en la carrera de Paramédico y 215 en el área de Protección Civil.